



校訓

○向学・誠実・調和

教育目標

○自ら学び考え行動する
人間性豊かな生徒の育成

令和7年4月16日

No. 1

世田谷区立駒沢中学校

校長 和田 直樹

令和7年度の教育活動が始まりました

校長 和田 直樹

駒中通りの桜や花壇のチューリップも色とりどりに咲いています。本校では4月7日に始業式、8日に入学式を行い、新入生105名を迎え、全校生徒300名で令和7年度がスタートしました。御入学、御進級おめでとうございます。心から御祝い申し上げます。本校の校訓「向学 誠実 調和」のもと、生徒たちに寄り添い、保護者や駒の学び舎の皆様の期待に応えられるよう、教職員一同、全力を尽くしてまいります。本校の教育活動への御理解、御協力のほどよろしくお願ひいたします。

令和7年度 学校経営方針

校訓 「向学 誠実 調和」

教育目標 「自ら学び考え行動する、人間性豊かな生徒の育成」

<本校の重点目標>

- (1) 自ら考え行動する生徒
- (2) 思いやりと責任感のある生徒
- (3) 健康でたくましい生徒
- (4) 教育のプロとしての誇りと温かみのある教師

<めざす学校像>

- (1) 「キャリア・未来デザイン教育」の実現
 - 自ら課題を発見し、その課題を「探究のプロセス」を通して解決する学校
 - 多様な考えを受け入れ、学びを一步先に進めていく学校
- (2) 教育DXの推進
 - 自らの課題と向き合い、考える力が向上する学校
 - ICTを積極的かつ適切に活用し、情報リテラシーを育成する学校
- (3) 多様性を尊重しながらともに学び、共に育つ教育の推進
 - インクルーシブ教育を推進する学校
 - 人権を尊重し合い、いじめやいやがらせのない温かな人的環境にある学校
 - 自分の存在が認められ心の居場所がある学校
- (4) 地域社会と協働した教育の推進
 - 学び舎や地域のコミュニティの中心にある学校
 - 地域と共に防災への対策が備わっている学校
- (5) 学校における働き方改革の推進
 - 生徒も教職員も元気な学校
 - 地域の人材を活用して活性化していく学校